

# Offene Bühne



Verabschiedung von Frau Heck-Schneider durch die Kinder und die Eltern am 20. Januar 2017



Volles Haus in der Turnhalle der Waldschule..  
Viele waren gekommen um Frau Heck-Schneider zu verabschieden. Kinder, Eltern und ehemalige Schülerinnen und



Schüler und



sogar ein Teil ihrer Familie.

Die Offene Bühne - ihr „Baby“ – auf das sie sehr stolz sein kann, findet diese doch bereits seit 8 Jahren 3 -4 mal im Jahr statt, allerdings im Normalfall auf der kleineren Bühne in der Aula. Viele Eltern konnten sich dort bereits über die kleinen und großen Beiträge freuen, die Kinder so zeigten. Heute am Freitagnachmittag

konnten doch auch die ansonsten verhinderten Eltern einmal Offene Bühne pur erleben.

Wie immer professionell technisch unterstützt von Herrn Pierrets.



Sketche, Lieder, Orchester, Rap, Klavier, Gitarre, Jonglage, Performance wechselten in bunter Reihenfolge.





Vor der  
ebenso



Pause verabschiedeten sich  
Förderverein und Elternbeirat  
von Frau Heck-Schneider





Am Ende gab es viel Applaus und ein sehr bewegendes Lied, mit der ganzen Schulgemeinde gesungen. Danke an alle Helfer und Helferinnen, das Team des Betreuungsangebotes, an Lehrer und Lehrerinnen und die Kinder für diese tolle Verabschiedung.



Herr Pierrets gab sein Debüt als Gitarrenspieler.



Die Ehemaligen freuen sich über den so schön gestalteten Abschiedsstuhl.





Frau Heck-Schneider ebenso.

